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令和４年度第２回大磯町文化財専門委員会議 議事録 

 

 

 

１．日 時  令和４年 11月 18日（金） 

開会時間／午後２時   閉会時間／午後２時 30分 

 

２．場 所  大磯町立図書館 ２階 (大)会議室 

 

３．出席者   

（委 員） 薄井和男／委員長 

       田尾誠敏／副委員長 

       山崎祐子／委員 

       細井 守／委員 

       山﨑鯛介／委員 

 

（事務局） 大槻直行／教育部長 

      谷河かおり／生涯学習課長 

北水慶一／文化財活用推進担当課長 

東 真江／生涯学習課係長 

原田睦子／生涯学習課主任主事 

 

４．傍聴者  無し 

 

（ 開 会 ） 

 

・会議成立の確認 

・会議公開の確認 

・傍聴者有無確認 

・資料の確認 

 

５．前回会議録の確認 

 

６．議事 

議題（１）令和４年度文化財関連事業の進捗状況について 

事務局から資料の説明を行った。 

・文化財専門委員会議は、今年度は４回の会議開催を予定している。 

・西小磯の七夕については、新型コロナウイルス感染症拡大防止の為、中止し

た。大磯の左義長については、1月 14日(土)に実施する予定。 

主な質疑応答は以下のとおり 
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〔文化財消防訓練について〕 

（委 員）今回は建物が華奢だが、消防訓練での放水を予定しているか。 

（事務局）大磯教会は建物自体が文化財であり、保護の観点から放水訓練は行

わない。放水以外の訓練は実施する予定。 

 

〔文化財説明板板面更新について〕 

（委 員）文化財説明板の板面はどれ位で劣化するのか。 

（事務局）文化財説明板は、平成 20、21年度に設置したもので、日の当たる看

板は劣化が早く、板面シートの寿命は 5年位と聞いている。 

 

〔埋蔵文化財試掘調査委託について〕 

（委 員）埋蔵文化財試掘調査委託は、調査委託か、または調査支援の委託か。 

（事務局）調査支援の委託である。 

 

〔文化財保護ポスターについて〕 

（委 員）文化財保護ポスターの応募数は全体でどれくらいか。 

（事務局）中地区で 10校 214作品、部門別では「わたしたちの文化財」130点、

「私のまちの文化財」27 点、「世界遺産登録をめざす鎌倉」57 点で

す。各学校や地区において事前選抜、地区会場審査を経て、県全体の

最終審査があります。県全体では 49校 1,015作品です。 

 

議題（２）その他 

事務局から資料の説明を行った。 

 ・明治記念大磯邸園の会議について、週 1回位開催している。 

  どう活用するかの話が中心で、民間事業者との対話、ガイド協会にヒアリン

グを行っている。国と町の管理エリアについて、すり合わせをしている 

 

事務局から次回の会議開催について提案をした。 

（事務局）当初、会議開催は 4回を予定していたが、第 2回会議開催が工事の遅

れで 11月開催となり、翌月の議題 1文化財事業の進捗状況について

の進展があまりないものと予想され、且つ、12 月に陸奥邸ジャッキ

アップがあるが、陸奥邸と同様の工法である為、次回は 3月開催とし

たいが、いかがか。 

（委員長）３月開催予定で、了承する。 

 

 ・次回の文化財専門委員会議は、３月上旬の予定。 

 

（ 閉 会 ） 

 

・明治記念大磯邸園視察 14:40～16:00 大隈邸・陸奥邸・四阿の説明及び見学 


